

Mitteilung der Schulleitung

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte,
bei Tauschgeschäften mit Sammelkarten kommt es im Schulalltag (z.B. in den Pausen)
immer wieder zu Streitereien
unter den uns anvertrauten Kindern.

Um Konflikte zu vermeiden, dürfen ab sofort **keine Sammelkarten mehr**
in die Sinnberg-Grundschule **mitgebracht werden**.

Die jeweiligen Klassenleitungen haben mit den Schülerinnen und Schülern die
Anordnung besprochen.

Bitte sprechen auch Sie mit Ihrem Kind über den Sachverhalt.

Bad Kissingen, 17.01.2020

Freundliche Grüße

A. Weigand-Hartmann, Rin